

BAB 1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Peternakan merupakan salah satu dari lima lamper1c1 pertanian. Peternakan adalah kegiatan memelihara hewan ternak untuk dibudidayakan dan mendapatkan keuntungan dari kegiatan tersebut (Rasyaf, M 2002). Subsektor peternakan terbagi menjadi ternak besar, yaitu sapi, kerbau, dan kuda, dan ternak kecil yang terdiri dari kambing, domba, dan babi serta unggas (ayam, itik, dan burung puyuh). Produksi ayam pedaging akan terus meningkat seiring dengan meningkatnya jumlah konsumsi terhadap daging ayam pedaging. Pengembangan usaha ternak ayam pedaging akan berhasil apabila peternak mampu mengelolah usaha tersebut dengan baik.

Pengelolaan usaha ternak ayam pedaging harus ditunjang dengan kemampuan manajemen yang baik, mulai dari manajemen produksi, keuangan, sumberdaya manusia, hingga manajemen pemasaran. Peternak sebagai pengambilan keputusan bisnis memiliki kompetensi yang baik dalam mengelolah seluruh fungsi usaha tersebut. Hal tersebut akan berpegaruh terhadap keberhasilan usahanya. Kegiatan usaha yang menarik dikaji dari lamper1c1 peternakan adalah usaha agribisnis ayam pedaging.

Ayam pedaging merupakan salah satu jenis dibidang peternakan yang menghasilkan pangan asal ternak dan memiliki nilai ekonomi yang cukup potensial (Hartono, 1997). Ayam pedaging yang dimaksud adalah ayam jantan atau betina muda yang berumur dibawa 8 minggu ketika dijual dengan bobot tubuh tertentu, mempunyai pertumbuhan cepat dan mempunyai dada yang lebar dengan daging yang baik dan banyak (Rasyaf, 1994).

Selain itu usaha ayam pedaging juga merupakan salah satu usaha peternakan yang memiliki prospek yang cukup cerah. Hal ini disebabkan ayam pedaging yang memiliki keunggulan yaitu pertumbuhan cepat.

1.2 Tujuan

Praktek Kerja Lapang (PKL) bertujuan agar mahasiswa memiliki pengetahuan dan perawatan dalam memelihara ayam broiler serta wawasan dalam keterampilan tentang manajemen pemeliharaan broiler.

1.3 Manfaat

PKL ini dilakukan agar mahasiswa memiliki wawasan tentang lapangan kerja yang meliputi semangat kerja serta perkembangan inovasi yang terjadi didunia kerja sehingga standart yang dipersyaratkan oleh dunia kerja dalam melaksanakan setiap aktivitasnya dapat diketahui, dipelajari dan diterapkan.

Disamping hal tersebut PKL juga memiliki manfaat agar mahasiswa dapat membandingkan teori yang diperoleh dikampus dengan praktek yang dilakukan.